



## Ex gobernadores exigen su renuncia y no aferrarse a flotar en el naufragio

[Facebook](#)[Twitter](#)[Correo](#)[Más...](#)**JESÚS ESTRADA**

Corresponsal

Periódico La Jornada  
Miércoles 29 de junio de 2022, p. 8

Chihuahua, Chih., Tres ex gobernadores priistas de Chihuahua difundieron un posicionamiento público para exigir al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, que renuncie; lo acusan de “aferrarse a flotar políticamente en los restos del naufragio, contra el interés de la nación y del partido”.

Los ex mandatarios Fernando Baeza Meléndez (1986-1992), Patricio Martínez García (1998-2004) y José Reyes Baeza Terrazas (2004-2010) señalaron que Moreno Cárdenas es responsable de la derrota en la pasada elección del 5 de junio, “que debió ser, al menos, de conservación de posiciones, no de una vergonzosa justificación numérica y procedimental”.

En referencia al descalabro del PRI en Hidalgo y Oaxaca, destacaron que “la argumentación con razonamientos adjetivos a la aritmética es ociosa, cuando se intenta demostrar que hay avance mientras los números demuestran retroceso”.

Criticaron que Moreno y el *tricolor* participen en la coalición Va por México, observando que el priismo asume una posición de minoría frente al PAN. “Para reflotar un buque a pique se requiere liderazgo sin cuestionamientos; para hacer alianzas es indispensable la aceptación de los aliados, porque observan en la conducción de su prospecto a aliado solidez y congruencia, condiciones que, en el caso, no se dan, justo cuando la alianza es un imperativo de supervivencia ante la triste condición de minoría en que con su dirigencia se ha caído”.

Destacan que *Alito* llegó a la dirigencia del PRI en una asamblea estatutaria que fue “manejada” y “sigilosa”, en plena pandemia, concentrando facultades discrecionales en una persona.